
 

 

mündlich-schriftliche Anfrage der Stadträtin Frau Melanie Ranft zu Mikroprojekten innerhalb des 

Bundesprogrammes „Jugend stärken im Quartier“ 

 

Innerhalb des Bundesprogrammes „Jugend stärken im Quartier“ wurden in den letzten Jahren 

Mikroprojekte in Halle umgesetzt. Deren Förderung ist jeweils für ein Jahr angelegt. 

Wir fragen: 

1. Wie viele Mikroprojekte sind für das Jahr 2019 vorgesehen? 

2. Um welche Träger und welche konkreten Projekte handelt es sich? 

3. Wurden die Mittel für die Mikroprojekte bereits bewilligt? 

4. Wie viele junge Menschen wurden im Jahr 2018 in den jeweiligen Mikroprojekten betreut 

(Bitte Trennung nach Geschlecht)?  

5. Wie viele dieser jungen Menschen haben nach Ablauf ihrer Teilnahme in den Mikroprojekten 

eine Ausbildung begonnen bzw. einen Arbeitsplatz gefunden? 

 

gez. Melanie Ranft 

Stadträtin 


